



Überragende Leistung der RMG-Mannschaft beim PANGEA-Mathematik-Wettbewerb

Einen großen Erfolg erzielten die 41 Starter am diesjährigen Internationalen Pangea Mathematikwettbewerb.

Von den 41 Startern der Schulmannschaft kämpften sich 12 Schüler und Schülerinnen in die Zwischenrunde, an der die besten 500 Starter jeder Klassenstufe in Deutschland teilnehmen durften.

Sie waren am 09. Mai 2015 zur 1.Zwischenrunde in der EXPERIMENTA in Heilbronn geladen. Mit von der Partie waren Lars Bertsch, Florian Rüdele, Pascal Bachmann, Alexander Khorenko, Bastian Koehler, Ann-Cathrin Wesener, Selim Özdemir und Max Rücker. Matthias Cala, Marcel Gaupp und Paul Fischer hatten die Zwischenrunde ebenfalls erreicht, konnten aber leider aus zeitlichen Gründen nicht teilnehmen.

Alle haben tolle Leistungen in der Zwischenrunde erzielt und Florian Rüdele und Pascal Bachmann konnten sich sogar für das Regionalfinale am 13. Juni 2015 in Stuttgart qualifizieren, an dem die jeweils 10 Besten jeder Klassenstufe aus Baden-Württemberg teilnehmen.

Wir gratulieren allen Startern aus Vor- und Zwischenrunden zu ihren tollen Ergebnissen, fiebern mit Florian und Pascal dem Regionalfinale entgegen und bedanken uns bei den Organisatoren für den Wettbewerb.

